



校長からのメッセージ



壁を突破しよう！

最近、めっきり秋らしい日が増えてきました。勉強に取り組む上でも最高の季節になりました。中学3年生の皆さんは、志望校も明確になり、受験勉強も本格化してきたのではないのでしょうか。

ところで世の中には、成功する人と失敗する人がいます。全員が成功したいと思っているはずですが、必ずしもそうはいきません。

それでは、成功する人と失敗する人の違いはどこにあるのでしょうか。それは、粘り強さだと思います。失敗する人は、壁に突き当たったときに「突破するのは無理だろう」と早々と諦めてしまいます。一応努力するのですが、あるレベル以上はしないのです。その時は、できない理由を一生懸命に探し体裁のよい口実を見つけて努力を止めてしまうのです。

一方、成功する人は、その壁をなんとか突破してやろうと粘り強く努力を続けます。その粘り強い努力がより強い性格と力を身につけさせ、成功へ大きく近づくのです。

是非、壁に突き当たったときこそ、力を付けるチャンスと考え、粘り強く努力を重ねて壁を突破して下さい。

校長 南部 正治

この号の内容

加悦高等学校公開	1
加悦高等学校祭	2
丹後高校文化祭典	3
Topics	4

魅力再発見！ 加悦高 学校公開 11月11日(土) 午後

加悦高の魅力を再発見するために、是非お越しください。

(1) 一般授業公開（地域の方・本校保護者の方対象）

受付 13:00～15:00（授業見学・部活動見学）

(2) 中学3年生対象特別セミナー（中学3年生対象・中学生保護者の方も可）

受付 12:45～（学校説明・授業見学・部活動見学）

平成29年度 第69回加悦谷高校学校祭

平成29年度 京都府立加悦谷高等学校 第69回学校祭を開催しました！
9月5日(火)・6日(水)に文化祭、9月8日(金)に体育祭を実施しました(雨により1日順延)。
今年度のスローガン「舞え 飛べ 紡げ 奏でるは加悦谷の調べ」とおり加悦高全体が一体となり、楽しい加悦谷の調べを奏でていました。各クラス、各ブロックもそれぞれ自分たちの発表をやりきり充実した3日間となりました。また、文化祭1日目には今年で第45回目の節目を迎えた与謝の海支援学校との交流会も行われました。その記念として本校中庭にハナミズキの木を植樹しました。伝統あるこの交流会がこれからも続いてほしいという願いを込めました。





京都府立加悦谷高等学校

京都府与謝郡与謝野町字三河内810

電話：0772-42-2171

FAX: 0772-42-2172

電子メール：

kayadani-hs@kyoto-be.ne.jp

「一人一人の可能性を
伸ばす」

- 真剣で真の教育
- 信頼関係にもとづく教育
- 伸ばす教育



■ 美術部

京総文に出展(10/21)



学校祭PTA模擬店
大人気の焼きそば

Web サイトもご覧ください

<http://www.kyoto-be.ne.jp/kayadani-hs/>



■ 丹後文化祭典 今年も特別賞受賞(書道部 団体・個人)



団体特別賞の書道部

9月30日(土)、10月1日(日)に網野体育センターで第22回丹後高等学校文化祭典が開催されました。当日は丹後府立学校生徒による文化芸術の展示や発表を行いました。また、丹後の府立学校の専門学科等の展示も行われました。

本校は昨年に引き続き書道部門で団体特別賞と3年吉岡里恵さんが個人特別賞を受賞しました。その他に茶道部員による呈茶、美術部の作品展示、アスリートスポーツコースの紹介で参加しました。



個人特別賞の吉岡さん



茶道部による呈茶



美術部の展示



加悦谷高校の紹介ブース

■ 平成29年度両丹高校駅伝で健闘

平成29年度両丹高校駅伝が10月21日(土)に海洋高・エネルギー研究所コースで行われました。女子は5区間13km、男子は7区間31kmで競技を行いました。本校は女子が6位と健闘しました。また男子は9位でした。

【女子選手】

出口雅 杉本莉夏 吉田彩夏 木下瑚都 藤原結衣菜

【男子選手】

野村祐太 小田竜也 岡田禄生 坂根魁世 千賀開斗 多田歩夢 水上聖博



Topics

YOSANOイングリッシュキャンプでESS部員がお手伝い



8月5日(土)・6日(日)に「かや山の家」で開催された与謝野町主催の小学生を対象とした「YOSANOイングリッシュ・キャンプ2017」に7名のESS部員がエンジョイメンバーとして参加し、運営の補助をしながら、ネイティブスピーカーの方などとの交流をしました。2日間のキャンプで、英語を学ぶ楽しさを再発見したようでした。

九州北部豪雨災害支援募金を届けました。



九州北部豪雨災害への募金が、多くの方々に御協力いただいたおかげで総学47,603円が集まりました。8月4日(金)に山添与謝野町長へ手渡し、被災地へ届けていただきました。皆さん御協力ありがとうございました。